

# TRIBUNES .



## Majorité municipale

**Un projet éducatif municipal ambitieux pour accompagner tous les enfants de Seclin**

À Seclin, l'éducation est placée au cœur de notre action municipale. Dans ce cadre, nos actions à destination de la petite enfance, de l'enfance et de la jeunesse sont construites avec le souci d'être des lieux d'émancipation, d'égalité des chances et de construction du citoyen de demain.

Pour ce faire, nous avons créé en 2021 le Pôle Parcours Educatif pour porter une approche globale, ambitieuse et cohérente de ces sujets. Cette restructuration a permis de densifier le réseau partenarial et s'appuie sur toutes les forces vives de notre territoire.

Nos priorités :

- Garantir un cadre d'apprentissage serein, inclusif et stimulant,
- Permettre à chaque jeune Seclinois·e de grandir, d'apprendre, de s'épanouir et de trouver sa place dans la société.

Cela suppose des choix forts comme le maintien et le développement de l'offre municipale, des écoles entretenues, des équipements modernisés, des équipes soutenues et formées. Les liens avec l'Éducation nationale, nos partenaires associatifs et les services municipaux, sont aujourd'hui renforcés par des actions communes comme l'accompagnement scolaire, les projets culturels, sportifs et citoyens, ou encore la lutte contre le décrochage.

Le projet éducatif municipal, voté à l'unanimité lors du dernier Conseil municipal, s'appuie sur une démarche participative entre les élus municipaux et les équipes du pôle. Désormais, il va être partagé avec les parents, enseignants, associations, animateurs et directeurs des activités éducatives.

Le développement de l'enfant est au centre de nos préoccupations. Ainsi, le projet éducatif reprend des valeurs fortes, qui nous sont chères et s'inscrira dans le temps comme le socle de notre engagement en articulation avec les différents temps de l'enfant (scolaire, périscolaire et extrascolaire).

Pleinement conscients des défis sociétaux, l'éducation au développement durable sera une priorité. Nos cantines privilégient les circuits courts et le bio, nos actions comme la lutte contre le gaspillage alimentaire sensibilisent aux enjeux environnementaux et nos enfants deviennent acteurs de la transition.

Ce projet éducatif municipal est une promesse : celle d'une ville qui fait grandir ses enfants avec exigence, bienveillance et confiance.

**Amandine MASSET**

**Adjointe au Maire, déléguée au Parcours Éducatif**



## Minorité municipale

**Seclin aime le service de chimiothérapie du GHSC**

Qui n'est pas passé, sur le parvis de l'hôtel de ville, devant la borne jaune « Seclin aime le Tour de France. Elle annonce le passage du Tour de France, début juillet ! Les jours nous séparant de l'événement, sont décomptés chaque jour !

Mais qui sait, qu'à un kilomètre de là, un événement plus grave va se dérouler mi-juillet : celui de la fermeture du service de chimiothérapie du Groupe Hospitalier de Seclin-Carvin ? En effet, ses jours sont comptés, après l'annonce dans la Voix du Nord par son Directeur et son président du Comité Médical, de sa fermeture m-juillet, faute de médecins oncologues.

Le CHU de Lille ne peut pas assurer le même suivi médical, d'autant qu'il est lui-même saturé ! Retards, éloignements, difficultés pour prendre des rendez-vous, changements d'équipes soignantes seront de nouvelles épreuves pour les patients et leurs familles.

Le parallèle entre ces deux événements n'est évidemment pas pour les opposer, mais pour s'interroger sur les priorités du maire de notre commune !

Lors du dernier conseil municipal, dans ses communications mais comme dans beaucoup de ses discours, il s'est réjoui du passage pour deux étapes du Tour, mais pas un mot sur les difficultés graves de l'hôpital public et donc des conséquences sur la santé des seclinois !

Les élus de Seclin en Commun ont imposé le sujet et proposé un vœu unitaire du Conseil Municipal pour défendre et conserver un service de chimiothérapie à Seclin.

Les étapes du Tour sont importantes mais bien moins que les étapes vécues par les malades du cancer !

Le Maire a refusé, prétextant que ce n'était pas le lieu, alors qu'il préside, en tant que maire, le conseil de surveillance de l'hôpital ! Plus surprenant, il nous apprend qu'il serait déjà en phase de recrutement de médecins, grâce à ses réseaux : quelle nouvelle mais qu'il serait le seul à connaître ! Pour preuve, le directeur de l'hôpital, 72h avant, parlait dans la presse, de fermeture !

Même après les propos rassurants du Maire, nous allons suivre de près ce dossier. Comme beaucoup de seclinois, nous n'acceptons pas cette fermeture. La santé est notre bien commun.

**Eric Corbeaux**  
**Conseiller municipal**  
**Seclin en Commun**